



De publicación inmediata: 14/12/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL Y EL ALCALDE ADAMS ANUNCIAN EL PLAN DE ACCIÓN DEL PANEL DE *NEW NEW YORK*

El plan de acción New New York: Making New York Work For Everyone presenta 40 iniciativas que son la hoja de ruta para el futuro

El plan incluye cinco áreas de enfoque para 2023 con el objetivo de apoyar la economía regional y hacer de la ciudad de Nueva York un lugar aún mejor para vivir y trabajar

También incluye recomendaciones de 59 miembros del panel de New New York dirigido por Richard Buery, director ejecutivo de Robin Hood, y Dan Doctoroff, exdirector ejecutivo de Sidewalk Labs

La gobernadora Kathy Hochul y el alcalde Eric Adams anunciaron hoy el plan de acción *New New York: Making New York Work For Everyone* (Una nueva Nueva York: Hacer que Nueva York funcione para todos) desarrollado por el panel de *New New York*, organizado por la gobernadora y el alcalde a principios de este año. El plan de acción incluye un conjunto de 40 propuestas destinadas a servir como hoja de ruta para el futuro de la ciudad y hacer de la ciudad de Nueva York un lugar aún mejor para vivir y trabajar. Lanzado en mayo de 2022 y dirigido por los copresidentes y exvicealcaldes, Richard Buery, director ejecutivo de Robin Hood; y Daniel Doctoroff, ex director ejecutivo de Sidewalk Labs, el amplio y diverso panel de líderes civiles y expertos de la industria trabajó durante seis meses para generar recomendaciones para la ciudad y el estado en un momento de alineación histórica entre los dos. Las recomendaciones se centran en cómo la ciudad y el estado podrían asociarse entre sí y en todos los sectores para volver a reinventar una *Nueva Nueva York* que impulse a la ciudad y la región en su próxima etapa de crecimiento.

"Gracias a una asociación extraordinaria con el alcalde Adams y el Panel de *New New York*, este informe proporciona el mapa de ruta hacia una Nueva York más fuerte, más justa y más accesible", **dijo la gobernadora Hochul**. "Ya no vivimos en la misma Nueva York en la que vivíamos al comienzo de la pandemia, y estas propuestas ayudarán a revitalizar nuestros distritos comerciales, facilitar los viajes diarios de los neoyorquinos, promover la equidad y abordar nuestro déficit de vivienda de 800,000 unidades. Estas son las ideas audaces y ambiciosas que necesitamos en este

momento, y mi administración espera revisar de cerca las recomendaciones del panel en las próximas semanas para determinar cómo continuamos haciendo de Nueva York un lugar aún mejor para vivir".

Adams, alcalde de la ciudad de Nueva York, dijo: "Los neoyorquinos han pasado por muchas cosas en los últimos tres años y, a medida que la sociedad cambia de manera significativa, el último año ha traído señales notables de recuperación gracias a nuestra resiliencia y creatividad. Nuestra administración está comprometida a construir una *Nueva Nueva York*: una ciudad más segura, más justa y más próspera que continuará adaptándose y prosperando a lo largo del siglo XXI. Y este plan establece una visión clara para la acción coordinada de la ciudad, el estado, las organizaciones sin fines de lucro y el sector privado para revitalizar las áreas que aún tienen dificultades por la pandemia y potenciarlas con un nuevo impulso. Quiero agradecer a la gobernadora Hochul y a todo el panel por su asociación en este esfuerzo fundamental para poner a nuestra ciudad en el camino correcto, y espero con ansias avanzar juntos en ese trabajo".

Daniel Doctoroff, copresidente del panel de *New New York* y ex director ejecutivo de Sidewalk Labs, señaló: "De la crisis surge la oportunidad. Si bien la pandemia y los problemas derivados de ella, especialmente su impacto en la forma en que trabajamos y en nuestros distritos comerciales, son significativos, los neoyorquinos nunca retroceden ante un desafío. El informe del panel es completo y audaz y, lo que es más importante, tiene la alineación única de la gobernadora y el alcalde. Tenemos la oportunidad de estimular un crecimiento que sea equitativo, llevar a las personas a su destino más rápido, reinventar nuestros distritos comerciales clave y hacer de la ciudad de Nueva York el mejor lugar para trabajar sin importar lo que las personas hagan o desde dónde lo hagan".

Richard R. Buery, Jr., copresidente del panel de *New New York* y director ejecutivo de Robin Hood, expresó: "La ciudad de Nueva York siempre ha sido un símbolo de esperanza y un motor de oportunidades. Estoy muy orgulloso de que hoy, el Panel de *New New York*, junto con la gobernadora Hochul y el alcalde Adams, están publicando nuestro informe, promoviendo una visión audaz para reinventar a Nueva York después de la pandemia como una ciudad inclusiva y enfocada en el futuro, con distritos comerciales centrales donde las personas vivan, trabajen y jueguen 24/7; las políticas de transporte que facilitan llegar a donde quieren ir, y estrategias de crecimiento que aseguren que todos los neoyorquinos se beneficien de nuestra recuperación. Si bien la pandemia puso nuestro mundo de cabeza, también presentó una oportunidad generacional para hacer de la ciudad de Nueva York el mejor lugar del mundo para vivir y trabajar. Ahora depende de nosotros asegurarnos de que la visión articulada en estas páginas se convierta en acción y que Nueva York se comprometa a derribar las barreras que han impedido que tantos neoyorquinos hagan realidad sus sueños y aspiraciones".

La gobernadora Hochul y el alcalde Adams anunciaron conjuntamente el Panel de *New New York* en mayo de 2022 para examinar el futuro de la ciudad de Nueva York y la

economía de la región. Si bien el alcance inicial del panel se centró en revivir los distritos comerciales de la ciudad de Nueva York, especialmente aquellos que han tardado más en recuperarse a raíz de la pandemia de COVID-19 como Midtown y Downtown Manhattan, el panel amplió rápidamente su enfoque para cubrir una gama más amplia de desafíos interconectados que afectan a todos los neoyorquinos, desde el transporte hasta la vivienda, la necesidad de más lugares de cuidado infantil públicos. El plan de acción de la ciudad y el estado refleja este enfoque ampliado al proponer tres objetivos generales que se relacionan entre sí para garantizar que Nueva York funcione para todos los neoyorquinos:

- **Reinventar los distritos comerciales de Nueva York como destinos vibrantes 24/7:** transformar los distritos comerciales de un solo uso de la ciudad de Nueva York en excelentes lugares donde la gente viva, trabaje y juegue.
- **Hacer que sea más fácil para los neoyorquinos llegar al trabajo:** mejorar los viajes diarios a Manhattan y fortalecer los polos de empleo y espacios de trabajo en 5 condados para que las personas puedan trabajar más cerca de casa.
- **Generar un crecimiento inclusivo centrado en el futuro:** apoyar la generación de empleo y la innovación y derribar las barreras que impiden la movilidad económica.

A través de esos tres objetivos, el plan presenta 40 iniciativas, que se promoverán a través de la promulgación de leyes, cambios de políticas, financiamiento adicional y otras acciones, que la gobernadora y el alcalde pueden adoptar como una hoja de ruta para el futuro, incluidas cinco áreas clave de acción en el año que viene:

- **Hacer que Midtown y otros distritos comerciales centrales sean más flexibles y de uso mixto** eliminando las barreras reglamentarias para fomentar la conversión basada en el mercado y la remodelación de edificios de oficinas obsoletos en residenciales, además de dar la flexibilidad para reutilizar el espacio para la actividad económica.
- **Realizar intervenciones importantes en el ámbito público** para transformar el Midtown y otros distritos comerciales en lugares modernos y orientados a los peatones, y crear **un nuevo puesto de director de Ámbito Público en la municipalidad** para brindar un enfoque centralizado y holístico a la política del ámbito público, los asuntos externos y la coordinación de los proyectos y programas del ámbito público que involucran carreteras, bordillos y las zonas verdes.
- **Aumentar la oferta de viviendas** eliminando las barreras regulatorias que impiden el crecimiento del parque habitacional en toda la ciudad a fin de aumentar la asequibilidad, reducir el desplazamiento y fomentar comunidades inclusivas, garantizar que los trabajadores tengan acceso a viviendas estables y dar a los empleadores la confianza de que pueden retener y atraer talento en la ciudad de Nueva York. Para hacer frente a este momento apremiante de la crisis de vivienda, este conjunto de cambios legislativos de la ciudad y el estado

fomentará la producción de viviendas para todos los niveles de ingresos con el objeto de abordar la necesidad de cientos de miles de nuevas unidades de vivienda en toda la ciudad y el estado durante la próxima década.

- **Aumentar el acceso a los trabajos y disminuir el tiempo de viajes interurbanos al Midtown y otros distritos comerciales.**
- **Lograr la aseguibilidad y accesibilidad del cuidado infantil** para ayudar a las familias trabajadoras a participar en la fuerza laboral, realizar su potencial económico e impulsar una recuperación equitativa.

La implementación del plan de acción estará dirigida por el Grupo Directivo de Liderazgo de *New New York*, una reunión intergubernamental organizada por el director de Operaciones del estado y el primer subalcalde y dirigida por el subsecretario de Desarrollo Económico y Laboral y el subalcalde de Desarrollo Económico y Laboral. Se contratará a un nuevo asesor sénior exclusivo en la Oficina de Políticas y Planificación del alcalde para que forme parte del grupo directivo y supervise la gestión diaria de la implementación del plan. El alcalde Adams y la gobernadora Hochul planean hacer anuncios de políticas adicionales informados por estas recomendaciones en las próximas semanas.

Puede leer el informe completo [aquí](#).

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development (ESD), Hope Knight, dijo: "La historia de Nueva York, y de hecho la de su gente, es una historia de oportunidades que superan la adversidad. Las ideas presentadas por el panel de *New New York* convocado por la gobernadora Hochul y el alcalde Adams formaliza esa narrativa, particularmente al confiar en los distritos comerciales locales, fuertes y robustos como base y primera línea de nuestra recuperación económica".

La comisionada del Departamento de Transporte del estado, Marie Therese Domínguez, expresó: "A lo largo de la historia de nuestra nación, la ciudad de Nueva York se ha reinventado de manera constante y exitosa como ninguna otra ciudad del mundo, y estamos preparados y listos para hacerlo nuevamente. No hay otro lugar con tantas oportunidades únicas como la ciudad de Nueva York, y felicito a la gobernadora Hochul y al alcalde Adams por colaborar en este plan para hacer avanzar a la ciudad y sus regiones circundantes. Este plan consiste en reinventar la ciudad que todos amamos y trabajar juntos para hacerla resurgir mejor como nunca antes, y el transporte juega un papel importante en estos esfuerzos. La forma en la que trasladamos personas y bienes de un lugar a otro de manera segura y eficiente, al tiempo que creamos nuevas oportunidades para una mejor calidad de vida, es el núcleo de la visión establecida por la gobernadora y el alcalde. Esta es una hoja de ruta hacia la prosperidad futura que todos los neoyorquinos pueden respaldar y, lo que es más importante, una visión unificada para una *nueva Nueva York*".

La comisionada de la Oficina de Servicios para Niños y Familias del estado de Nueva York (OCFS, por sus siglas en inglés), Sheila J. Poole, manifestó: "Este plan colaborativo amplía las inversiones históricas del estado en el cuidado infantil que

la OCFS ha administrado con orgullo. Las familias trabajadoras son más fuertes cuando pueden confiar en la flexibilidad proporcionada por un cuidado infantil asequible y de calidad. También debemos hacer todo lo posible para apoyar a las mujeres en la fuerza laboral al garantizar un mayor acceso a estos programas. Estoy emocionado de ver cómo las recomendaciones del panel mejoran aún más nuestro incansable esfuerzo para cumplir esa misión".

El presidente y director ejecutivo de la Administración de Transporte Metropolitano (MTA, por sus siglas en inglés), Janno Lieber, señaló: "El transporte público es el elemento vital del área metropolitana de Nueva York. Todos los días, más de 5 millones de neoyorquinos dependen del metro, los autobuses y los trenes suburbanos para ir al trabajo, la escuela y otros destinos. La MTA aplaude el compromiso compartido de la gobernadora Hochul, el alcalde Adams y el sector privado de invertir en el transporte público, lo que impulsará el desarrollo económico, creará nuevos puestos de trabajo e impulsará el crecimiento de la región con miras al futuro".

El senador estatal Luis Sepúlveda sostuvo: "Los distritos comerciales de los vecindarios de la ciudad de Nueva York son el elemento vital de la ciudad. Le dan carácter a nuestra ciudad y un sentido de comunidad. Felicito al alcalde Adams y a la gobernadora Hochul por convocar al panel de *New New York* para reinventar y desarrollar un plan de recuperación equitativa después de la pandemia. Uno de los objetivos clave del panel, hacer que sea más fácil para los neoyorquinos ir a trabajar', es uno que comparto y me complació poder contribuir a ese esfuerzo y patrocinar el Capítulo 544 de las Leyes de 2022 (S.9120A), que permitirá que el plan de acceso a la estación Penn avance y traiga cuatro nuevas estaciones de Metro-North al Bronx".

La asambleísta Amy Paulin dijo: "La pandemia y sus efectos posteriores son una oportunidad de oro para fortalecer a Nueva York. Esta es nuestra oportunidad de recuperarnos de una manera que haga crecer nuestra economía, lo haga de manera sostenible y ayude a todas las comunidades. Estoy muy agradecida de que la gobernadora Hochul y el alcalde Adams hayan reconocido y aprovechado este momento de la historia para reinventar a Nueva York como un destino para trabajar, vivir y viajar".

La asambleísta Jenifer Rajkumar expresó: "La mejor manera de predecir el futuro es crearlo, y eso es precisamente lo que el alcalde Adams y la gobernadora Hochul han logrado con *New New York*. Mientras salimos de la pandemia de COVID-19, Nueva York se encuentra en una coyuntura sin precedentes para reinventarse y resolver cómo puede servir mejor a todos los neoyorquinos, y nuestros líderes ejecutivos han estado a la altura de las circunstancias. Este plan para integrar la zonificación residencial en los distritos comerciales, acelerar los traslados diarios y promover la creación de empleos y la movilidad económica colocará a nuestra ciudad en el camino para ser la más vibrante, próspera y equitativa que jamás haya existido. Espero asociarme con el alcalde y la gobernadora para implementar *New New York*, asegurando muchos días brillantes para los neoyorquinos".

El presidente del condado de Queens, Donovan Richards Jr., manifestó: "El impacto de gran alcance de la pandemia de COVID-19 en nuestra forma de vida nos obliga a idear nuevas y audaces formas de hacer crecer y sostener una economía que realmente beneficiará a todos en Queens y en toda nuestra ciudad. Las recomendaciones del panel de *New New York* trazan un camino sólido para asegurar un futuro próspero para nuestros distritos comerciales y para lograr una economía sólida y equitativa para toda la región. Felicito a la gobernadora Hochul, al alcalde Adams y a todos los que trabajaron en este plan de acción para desarrollar el enfoque con visión de futuro que necesitamos para guiar nuestro futuro desarrollo económico".

El presidente del distrito de Staten Island, Vito J. Fossella, señaló: "Aplaudo y apoyo a la gobernadora Hochul y al alcalde Adams por tomar esta iniciativa. Esencialmente, la ciudad de Nueva York debe poder adaptarse y cambiar para ser más amigable con los negocios, reduciendo la burocracia al mínimo. A medida que Staten Island se convierte en parte de esto, existe una oportunidad de oro para revitalizar la costa de North Shore y la calidad de vida de una vez por todas. Se espera que el trabajo del Panel de *New New York* asegure que nuestra ciudad siga siendo líder mundial en tener grandiosos lugares inclusivos donde los neoyorquinos puedan vivir, trabajar y jugar".

La presidenta del distrito del Bronx, Vanessa L. Gibson, sostuvo: "Con un enfoque colectivo en revigorizar nuestra economía estatal y municipal, el alcalde Adams y la gobernadora Hochul han dado prioridad a la equidad y la justicia con la formación del panel de *New New York*. Este enfoque innovador e histórico ha traído expertos de nuestra área para guiar y asesorar a nuestras nuevas empresas, pequeñas empresas y corporaciones con el objeto de verlos prosperar en la economía moderna de hoy. Gracias al alcalde Adams, a la gobernadora Hochul y a la Corporación de Desarrollo Económico de la Ciudad de Nueva York por su compromiso de reinventar nuestros corredores comerciales, movilidad económica y eliminar las barreras al empleo en las comunidades históricamente desatendidas. Esperamos con ansias ver la ejecución de su plan de acción".

La primera vicealcaldesa, Lorraine Grillo, comentó: "El plan de acción de hoy demuestra una visión unificada de la ciudad por parte del alcalde y la gobernadora para reinventar nuestros distritos comerciales, aumentar la oferta de viviendas y apoyar a las familias trabajadoras. Felicito al panel de *New New York* y a sus copresidentes, Richard Buery y Daniel Doctoroff, por su creatividad y compromiso para llevar a este grupo diverso de partes interesadas a producir resultados: 40 iniciativas para que trabajemos en la reactivación de la ciudad".

La vicealcaldesa de Desarrollo Económico y Laboral, Maria Torres-Springer, dijo: "Durante siglos y superando varias crisis, hemos tomado decisiones que han cambiado el curso de nuestra historia, la vida de nuestra gente y el destino de nuestras industrias. Estoy encantada de que los equipos de la ciudad y el estado publiquen este plan de acción hoy, que hará lo mismo y se basará en meses de arduo trabajo y la valiosa

información del panel de *New New York*. Ahora comienza el arduo trabajo de implementar este plan y espero con ansias poder trabajar con la amplia y creciente coalición de socios que este esfuerzo ha reunido para construir una ciudad más fuerte que funcione para todos los neoyorquinos y que continúe liderando el mundo".

La vicealcaldesa de Iniciativas Estratégicas, Sheena Wright, expresó: "Con el lanzamiento del plan de acción 'Hacer que Nueva York funcione para todos', la ciudad de Nueva York del mañana comienza hoy. Una de las prioridades de este plan es fortalecer nuestra economía, pero con un enfoque en la equidad, construyendo sobre la base del plan de cuidado infantil multimillonario de la administración y derribando barreras históricas que han impedido durante mucho tiempo la movilidad económica para las comunidades negras y morenas. Aplaudo la colaboración intersectorial y la visión audaz que transformará nuestra ciudad para bien".

La vicealcaldesa de Operaciones, Meera Joshi, manifestó: "La pandemia destacó la necesidad social y económica de un enfoque creativo, expansivo y reflexivo para diseñar y ampliar los espacios públicos de nuestra ciudad. A medida que cambia la naturaleza del trabajo en la oficina, también debemos transformar nuestros distritos comerciales de toda la ciudad en activos de espacio público, en destinos modernos, transitables y orientados a los peatones para residentes y turistas de todas las edades".

La directora de Vivienda, Jessica Katz, señaló: "El panel de *New New York* expresa una visión clara para que la ciudad se recupere de la pandemia más fuerte que nunca y eso incluye garantizar que todos nuestros vecinos tengan la vivienda, el apoyo y los recursos que necesitan. Felicito a los exvicealcaldes Buery y Doctoroff por su continua dedicación a nuestra ciudad y esperamos trabajar con todos mientras construimos juntos una nueva Nueva York".

El presidente y director ejecutivo de la Corporación de Desarrollo Económico de la Ciudad de Nueva York, Andrew Kimball, sostuvo: "El plan de acción 'Hacer que Nueva York funcione para todos' describe un nuevo camino a seguir para la ciudad de Nueva York que reinventa nuestros distritos comerciales con más edificios de uso mixto y mejoras importantes en áreas públicas, haciendo que sea más fácil y asequible para los neoyorquinos moverse, mientras se estimula el crecimiento económico equitativo. Esta serie de recomendaciones, dirigida por dos exvicealcaldes y algunos de los pensadores más innovadores de Nueva York, muestra el potencial sin explotar no solo de Midtown sino toda la región de la ciudad de Nueva York. Espero con ansias trabajar con mis socios en el gobierno y el sector privado para dar vida a estas recomendaciones y continuar construyendo una economía más vibrante e inclusiva para todos los neoyorquinos".

El presidente de la Comisión de Planificación Urbana y director del Departamento de Planificación Urbana de la Ciudad de Nueva York, Dan Garodnick, comentó: "Este es un plan inteligente del tamaño de la ciudad de Nueva York, diseñado para enfrentar nuestros desafíos actuales. Juntos, podemos crear una ciudad que ayude a los neoyorquinos a encontrar más fácilmente una casa asequible, un trabajo bien

remunerado y un traslado diario simplificado, y a disfrutar de un espacio público abierto aún mejor. Hagámoslo".

La directora ejecutiva de la Oficina de Talento y Desarrollo de la Fuerza Laboral de la Alcaldía, Abby Jo Sigal, dijo: "Los objetivos y recomendaciones del panel de *New New York* han reconocido correctamente que el crecimiento inclusivo y enfocado en el futuro depende de posicionar a los neoyorquinos para el éxito profesional desde K-12 y durante toda su vida. Reinventar la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral de la Ciudad de Nueva York, incorporar los objetivos de éxito profesional de los estudiantes y las oportunidades de aprendizaje basado en el trabajo en las escuelas públicas de la ciudad de Nueva York y los programas de la Universidad de la Ciudad de Nueva York, y ampliar las oportunidades para que los neoyorquinos ganen mientras adquieren credenciales valoradas por el empleador son pasos concretos que podemos tomar para lograr una economía más inclusiva y una prosperidad verdaderamente compartida".

El comisionado del Departamento de Transporte (DOT, por sus siglas en inglés) de la Ciudad de Nueva York, Ydanis Rodriguez, expresó: "Las empresas prosperan donde el DOT crea espacios públicos acogedores para peatones y ciclistas. A medida que continuamos nuestra recuperación tras la pandemia, el DOT se compromete a reutilizar las calles para crear una ciudad más saludable y vibrante. Agradecemos al alcalde Adams por su visión y esta increíble asociación con la gobernadora, y esperamos aún más colaboraciones en estas emocionantes iniciativas".

El comisionado del Departamento de Servicios para Pequeñas Empresas de la Ciudad de Nueva York, Kevin D. Kim, manifestó: "El futuro de la ciudad de Nueva York se basa en la innovación. Este plan de acción consta de ideas innovadoras para reinventar nuestros corredores comerciales, facilitar el transporte y garantizar que nuestra ciudad se centre en el crecimiento hacia el futuro, al tiempo que apoya el espíritu empresarial. Nuestras pequeñas empresas y los millones de residentes que trabajan y las patrocinan se beneficiarán enormemente de este plan".

La comisionada del Departamento de Saneamiento de la Ciudad de Nueva York, Jessica Tisch, señaló: "Esta administración ha sido clara: El statu quo ya no es suficiente. Estamos comprometidos a repensar la recolección, explorar la contenedorización y finalmente hacer el trabajo de limpieza, para que Nueva York pueda volver más fuerte que nunca".

La comisionada del Departamento de Asuntos Culturales de la Ciudad de Nueva York, Laurie Cumbo, sostuvo: "El arte y la cultura están en el corazón de lo que hace que Nueva York sea un lugar tan vibrante y animado para vivir, trabajar y divertirse. Estoy emocionada de trabajar en las estrategias de largo alcance del panel de *New New York* para invertir y aprovechar nuestros activos culturales, para que puedan contribuir a la vitalidad de nuestros negocios locales y polos en los vecindarios".

El director ejecutivo de la Comisión de Diseño Público (PDC, por sus siglas en inglés) de la Ciudad de Nueva York, Sreoshy Banerjea, dijo: "Fue un gran privilegio para mí ser parte de las conversaciones creativas estos últimos seis meses. La planificación y el mantenimiento de lugares públicos bellos, accesibles e inclusivos contribuirán en gran medida a crear destinos y vecindarios habitables alrededor de nuestros distritos comerciales. La PDC está lista para ayudar al futuro director del ámbito público a crear un enfoque holístico para coordinar un ámbito público próspero".

El presidente y director ejecutivo de NYC & Company, Fred Dixon, expresó: "La economía turística de la ciudad de Nueva York genera cientos de miles de puestos de trabajo, apoya a las empresas en los cinco condados y presenta a la ciudad de Nueva York como uno de los principales destinos del mundo para viajes de negocios y de placer. Agradecemos las recomendaciones de hoy del panel de *New New York* y respaldamos una estrategia integral para garantizar una inversión e innovación continuas que promuevan la recuperación y el crecimiento de la ciudad de New York".

La comisionada de la Oficina de Medios y Entretenimiento de la Alcaldía, Anne del Castillo, manifestó: "La ciudad de Nueva York es la capital creativa del mundo, apoya más de 500,000 empleos y \$150,000 millones en actividad económica dentro de los sectores de medios y entretenimiento. Esperamos con ansias ver concretadas las recomendaciones del panel *New New York*, que convierte estos distritos comerciales en centros vibrantes para la creatividad, la innovación y el crecimiento inclusivo, que ayudarán a impulsar estos sectores vitales, que son el corazón y el alma de nuestra ciudad".

Amanda Farias, concejal de la ciudad de Nueva York, señaló: "La recuperación económica equitativa debe ser la principal prioridad del liderazgo de nuestra ciudad. La gobernadora Hochul y el alcalde Adams lo han dejado claro con el Plan *New New York* anunciado hoy. Estas iniciativas muestran un compromiso firme con las inversiones en nuestras comunidades, el crecimiento empresarial y del sector, el transporte público y un futuro centrado en la recuperación de la ciudad de Nueva York. Este plan reconoce las necesidades de nuestras comunidades afroamericanas y de color, que aún se están recuperando de la pandemia, al mismo tiempo que trabaja para reforzar nuestros distritos comerciales existentes en Manhattan y los distritos exteriores. Como presidente del Comité de Desarrollo Económico, espero ser una socia activa en la ejecución del Plan *New New York*".

El director de Cultura Global, Equidad e Inclusión, Centros para la Excelencia de Walmart, Victor Calise, sostuvo: "Una recuperación equitativa debe ser una recuperación accesible, y me complace haber trabajado con mis compañeros panelistas para identificar las necesidades de los neoyorquinos con discapacidades en la primera línea. Gracias al alcalde Adams, a la gobernadora Hochul y al equipo de *New New York* por asegurarse de que se incluyera a esta importante circunscripción y que el plan de acción publicado represente la diversidad que todos conocemos y amamos de Nueva York".

El presidente y director ejecutivo de Grand Central Partnership, Fred Cerullo, comentó: "Me sentí honrado de que el alcalde Adams y la gobernadora Hochul me pidieran que formara parte de una muestra representativa tan amplia y diversa de líderes civiles y empresariales en el panel de primera clase de *New New York* para ayudar a promover una agenda entre la ciudad y el estado para impulsar iniciativas transformadoras a largo plazo a fin de revitalizar y reutilizar nuestros distritos comerciales centrales en comunidades vitales y seguras 24/7, donde los neoyorquinos trabajen, se trasladen a diario y vivan. Espero trabajar con nuestros socios en el gobierno y las partes interesadas de nuestro vecindario en muchas de estas ideas emocionantes a medida que avanzamos en el nuevo año".

El fundador y director creativo de Practice for Architecture and Urbanism, Vishaan Chakrabarti, dijo: "Este plan de acción establece las grandes ideas que debemos implementar de inmediato en respuesta a nuestra nueva realidad: si todos los neoyorquinos presentes y futuros quieren prosperar, debemos mejorar nuestra calidad de vida mediante la construcción de un ámbito público vibrante de clase mundial; debemos hacer que nuestros distritos comerciales sean de uso más mixto a través de la conversión estratégica de oficinas en residenciales; debemos mejorar el tiempo y la experiencia de los pasajeros al reducir el uso de vehículos privados; y debemos fortalecer nuestra infraestructura social. El tiempo es esencial; podemos y debemos hacer esto ahora".

El presidente y director ejecutivo de la Asociación de Hoteles de la Ciudad de Nueva York, Vijay Dandapani, expresó: "Como parte interesada altamente motivada y entusiasta, y promotora de que la ciudad de Nueva York regrese a su posición preeminente entre las ciudades de clase mundial, la Asociación de Hoteles de la Ciudad de Nueva York está encantada de ver el lanzamiento de las iniciativas del panel de *New New York* del alcalde. Estamos seguros de que estas iniciativas no solo devolverán a Nueva York a la vanguardia, sino que también nos llevarán a nuevas alturas".

Cara Eckholm, directora de Ingresos de Nabr y becaria visitante de Urban Tech Hub de Cornell Tech, manifestó: "Implementar la recomendación del panel ayudará a Nueva York a mantener su identidad como lugar de vanguardia del urbanismo sustentable. Como neoyorquino de cuarta generación que perdió a un familiar por la COVID, estoy muy orgullosa de ver que la ciudad y el estado emergen de la pandemia como un frente unido. Las iniciativas que van desde una red de bicicletas mejorada hasta un programa piloto ampliado para la tecnología urbana traerán vitalidad a la ciudad".

El vicepresidente ejecutivo de Shubert Organization y presidente de la junta directiva de NYC & Company, Charles Flateman, señaló: "La publicación de las recomendaciones de *New New York* de hoy muestra una clara determinación de garantizar la recuperación de la ciudad de Nueva York. Aplaudimos la labor de la gobernadora Hochul, el alcalde Adams y el panel en la identificación de una estrategia integral para crear los recursos que fomenten el crecimiento económico a largo plazo

para los sectores del turismo y la hospitalidad y sus contribuciones a la competitividad de la ciudad".

Wallace Ford II, profesor asociado de Medgar Evers College de la Universidad de la Ciudad de Nueva York, sostuvo: "Ha sido un placer y un honor haber sido invitado a participar en el panel de *New New York*, que ha establecido un plan ambicioso y eminentemente alcanzable que dará como resultado una nueva y mejorada ciudad de Nueva York. El enfoque de abordar las desigualdades raciales y étnicas institucionales y generalizadas es histórico: la iniciativa K-BA que vincula a la Universidad de la Ciudad de Nueva York con la Junta de Educación de la Ciudad de Nueva York proporcionará un camino hacia un título universitario desde el jardín de infantes para todos los niños de la ciudad de Nueva York que asisten a escuelas públicas. ¡La iniciativa K-BA es lo que parece un cambio real!"

La presidenta y directora ejecutiva del Consejo Empresarial de Westchester, Dra. Marsha Gordon, comentó: "Las recomendaciones del panel no son solo las acciones necesarias en la ciudad de Nueva York, sino que también reflejan a la región en general, incluido Mid-Hudson Valley, que es una parte integral del sistema económico. Trabajando juntos, con estos objetivos como guía, podemos lograr una nueva visión para el futuro de Nueva York".

Sharon Greenberger, presidenta y directora ejecutiva de YMCA of Greater New York, dijo: "Fomentar un crecimiento equitativo es fundamental para garantizar que todas las comunidades de la ciudad de Nueva York puedan florecer y prosperar. El plan de acción de *New New York* propone estrategias y tácticas específicas para garantizar que los neoyorquinos tengan la oportunidad de participar plenamente en la fuerza laboral del mañana, creando comunidades más fuertes para todos nosotros. En nombre de la YMCA y de todos los neoyorquinos a los que servimos, quiero agradecer a la gobernadora Hochul, al alcalde Adams y a mis compañeros panelistas por su liderazgo para desarrollar este plan de acción integral".

El presidente y director ejecutivo del Consejo de Planificación

Chinoestadounidense, Wayne Ho, expresó: "Estamos encantados de haber sido parte del panel de *New New York* y elogiamos el plan de acción conjunto que se ha desarrollado. Los vecindarios asiáticoestadounidenses de la ciudad de Nueva York se vieron afectados negativamente dos meses antes de que el estado cerrara en marzo de 2020 debido a la COVID, por lo que la recuperación económica de nuestra ciudad debe ser inclusiva y equitativa. Apoyamos el enfoque del plan de acción de ampliar los servicios de cuidado infantil, mejorar el transporte, aumentar el parque habitacional y ampliar las oportunidades laborales para las comunidades de color, mujeres y personas con discapacidad".

Angie Kamath, decana de la New York University School of Professional Studies, manifestó: "Las recomendaciones del panel de *New New York* son audaces y pragmáticas para ayudar a los distritos comerciales de toda la ciudad de una manera enfocada en la recuperación inclusiva. Buenos trabajos, buenos beneficios, flexibilidad

y la movilidad económica son fundamentales para la ciudad de Nueva York, las comunidades y las familias. El panel de *New New York* trabajó para priorizar el trabajo a corto plazo con las principales instituciones de la ciudad de Nueva York con el objetivo de crear oportunidades en los años venideros".

El presidente del Consejo de Oficinas de Hotelería y Juegos de Azar, AFL-CIO, Rick Maroko, señaló: "Me gustaría agradecer al alcalde Adams y a la gobernadora Hochul por convocar al Panel de *New New York*, así como a nuestros compañeros panelistas por sus enormes contribuciones durante los últimos meses. Una recuperación equitativa para esta ciudad es fundamental para el futuro de los trabajadores de la hospitalidad de la ciudad de Nueva York, quienes han enfrentado algunos de los desafíos más difíciles en los últimos años. Muchas de las ideas generadas en este panel sin duda ayudarán a que nuestros miembros vuelvan a trabajar y espero ver concretadas esas ideas".

La directora ejecutiva de Association for a Better New York (ABNY), Melva M. Miller, sostuvo: "El plan de acción conjunto ofrece una gran oportunidad para reunir a las partes interesadas públicas, privadas y sin fines de lucro para crear una Nueva York mejor y más equitativa. La clave del plan será mejorar la habitabilidad de nuestros distritos comerciales centrales en los cinco distritos, creando así oportunidades inclusivas de crecimiento a medida que salimos de la pandemia de COVID-19. ABNY espera continuar trabajando con la gobernadora, el alcalde y todas las partes interesadas para implementar el plan".

El director y cofundador de Recognize, Charles Phillips, comentó: "El panel de *New New York* analizó en profundidad las áreas críticas para que Nueva York avance económicamente. El resultado de un panel diverso y altamente experimentado fueron recomendaciones específicas y bien pensadas, y la ciudad y el estado han sido sabios al adoptarlas como una hoja de ruta para una agenda conjunta que avanza".

La presidenta y directora ejecutiva de Brooklyn Community Foundation, la Dra. Jocelyne Rainey, dijo: "Ha sido un honor representar a Brooklyn y trabajar junto con los líderes estatales y municipales para garantizar que el plan de regreso de Nueva York promueva nuestra visión compartida de un futuro más equitativo y justo. Habiendo soportado la peor parte de la pandemia de COVID-19, las comunidades de color en los distritos externos deben estar en el centro de nuestro trabajo para garantizar que reciban la oportunidad económica y la inversión que tanto merecen".

La directora ejecutiva del Queens Theatre y presidenta del Grupo de Instituciones Culturales, Taryn Sacramone, expresó: "El plan reconoce qué tan esenciales son las instituciones culturales de la ciudad de Nueva York para la salud y el crecimiento de la ciudad. Las iniciativas específicas dentro del plan ampliarán la capacidad de las instituciones culturales para atraer y servir a los neoyorquinos y visitantes. Los artistas y trabajadores del sector cultural se beneficiarán de las recomendaciones del plan, desde el transporte más accesible hasta opciones asequibles de cuidado infantil, y también jugarán un papel clave en la realización de un más hermoso y vibrante ámbito

público. Estoy agradecida con la gobernadora Hochul y el alcalde Adams por invitarme a formar parte de un panel tan progresista e impulsado por valores junto a un grupo increíble de líderes comprometidos".

La directora de Transporte de Bloomberg Associates, Janette Sadik-Khan, manifestó: "El futuro económico de Nueva York depende de vecindarios inclusivos y diversos donde la gente quiera estar y no solo trabajar. Nueva York siempre se ha definido por su resiliencia y su fuerte recuperación en momentos adversos, y al centrarse en sus lugares y su gente, este plan ayudará a la ciudad a escribir su próximo capítulo".

La fundadora de Tech:NYC y socia, Hangar Julie Samuels señaló: "Los empleadores de tecnología irán a donde estén las personas que quieren contratar y gran parte de ese talento está aquí en Nueva York. Nos alienta que el panel de *New New York*, respaldado por el alcalde y la gobernadora, está igualmente comprometido con la creación de una ciudad vibrante donde la gente quiera estar. El éxito en ese sentido inevitablemente generará éxito en nuestro ecosistema tecnológico local y para todos los neoyorquinos, y estoy emocionada de ser una socia en este trabajo que está en marcha".

La presidenta y directora ejecutiva de la Cámara de Comercio de Manhattan, Jessica Walker, sostuvo: "Nueva York no puede dormirse en los laureles cuando la competencia por los trabajadores remotos es tan fuerte. Afortunadamente, el alcalde Adams y la gobernadora Hochul entienden esto. Tuvieron la previsión de reunir a las mejores mentes para ayudar a nuestra ciudad a reinventarse, tal como lo ha hecho una y otra vez a lo largo de su gran historia. Ahora, todos debemos unirnos para implementar los cambios necesarios".

Carl Weisbrod, asesor sénior de HR&A, comentó: "Aplaudo la estrecha cooperación sin precedentes entre la gobernadora Hochul y el alcalde Adams, y su personal, en la producción de esta destacada agenda de acción. Su compromiso es un buen augurio para el futuro continuo de Nueva York como la ciudad prominente del mundo".

El presidente de la Junta de Bienes Raíces de Nueva York (REBNY, por sus siglas en inglés), James Whelan, dijo: "El panel de *New New York* ha reunido a partes interesadas del sector público y privado para colaborar en políticas que revitalizarán nuestros distritos comerciales centrales, producirán las viviendas que tanto se necesitan y apoyarán la generación de empleo que impacte a todos los neoyorquinos. En la REBNY, estamos felices de haber participado de este proceso y estamos emocionados de apoyar la ejecución del ambicioso plan de acción anunciado hoy. Gracias a la gobernadora Hochul y al alcalde Adams por su liderazgo en un tema tan crítico para el futuro económico de la ciudad de Nueva York".

El presidente y director ejecutivo de la Asociación del Plan Regional, Tom Wright, expresó: "Las propuestas audaces y amplias del panel de *New New York* llevarán a la ciudad y a la región por el camino hacia una recuperación equitativa y sustentable tras

la COVID. Estas recomendaciones, que abarcan temas tan diversos como la conversión de comercios, espacios públicos, oportunidades de vivienda y movilidad mejorada, brindan un plan estratégico para el progreso a largo plazo y demuestran la sólida cooperación entre la ciudad, el estado, los sectores privado y civil. Estamos profundamente comprometidos a ayudar a lograr estos loables objetivos y agradecemos a la gobernadora Hochul, el alcalde Adams, Rich Buery y Dan Doctoroff por su liderazgo para abordar estos problemas fundamentales".

La presidenta y directora ejecutiva de Partnership for New York City, Kathryn Wylde, manifestó: "Este plan promueve los esfuerzos cooperativos de la gobernadora Hochul y el alcalde Adams para adoptar una visión compartida para el futuro de nuestra ciudad tras la pandemia. Incluye elementos de acción que una amplia coalición de neoyorquinos que participaron en el panel *New New York* están preparados para ayudar a llevar a cabo".

Lourdes Zapata, presidenta y directora ejecutiva de South Bronx Overall Economic Development Corporation, señaló: "Se debe elogiar a la gobernadora Hochul y al alcalde Adams por su asociación sin precedentes al convocar a este increíble grupo de líderes y por el trabajo realizado para reinventar el futuro de nuestra ciudad y región. El énfasis en la recuperación equitativa y la resolución proactiva y progresiva de problemas asegurará que las metas y objetivos de este plan, visionario y ambicioso, lleguen a todos los rincones de nuestra ciudad. Nos corresponde a todos asegurar que este plan expansivo se ponga en acción para garantizar el éxito continuo de nuestras pequeñas empresas, un fuerte apoyo para todos los miembros de nuestra comunidad, en particular las personas afroamericanas, indígenas y de color, y los grupos privados de sus derechos, y la ciudad rediseñada es digna de las generaciones futuras y lo que se merecen".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418